

FULFILLED: STUDENT 7-B
CLASS
PRYADKINA ALEXANDRA

RESERVE "KRUGER PARK"

ЗАПОВЕДНИК "ПАРК КРЮГЕРА"

KRUGER NATIONAL PARK IS THE OLDEST NATIONAL PARK OF SOUTH AFRICA. LOCATED IN THE NORTH-EAST OF THE COUNTRY AND IS PART OF THE BIOSPHERE RESERVE AND THE KRUGER-TO-CANYONS, FORMED IN 2001. NAMED IN HONOR OF THE PRESIDENT OF THE TRANSVAAL PAUL KRUGER.

Национальный парк Крюгера — старейший национальный парк ЮАР. Расположен на северо-востоке страны и является частью биосферного резервата Крюгер-ту-Кэньонс, образованного в 2001 году. Назван в честь президента Трансвааля Пауля Крюгера.



NASIONALE KRUGERWILDTUIN

HEK

ORPEN

GATE

KRUGER NATIONAL PARK



IN THE PARK THE KRUGER PARK IS DOMINATED BY SAVANNAH VEGETATION, CHARACTERIZED BY SPARSE FORESTS, DRY DECIDUOUS FORESTS, GRASSES. PART OF THE PARK, LOCATED NORTH OF THE RIVER OLIFANTS, IS MOPANE THE VELD, WHILE THE SOUTHERN PART IS THORNVELD. IN THE PARK THERE ARE 17 OF THE 47 SPECIES OF TREES, PROTECTED BY THE STATE (LIST PUBLISHED IN SEPTEMBER 2004).

На территории парка Крюгера преобладает растительность парковой саванны, характеризующаяся редколесьем, сухими листопадными лесами, злаками. Часть парка, расположенная севернее реки Улифантс, представляет собой велд мопане, в то время как южная часть является торнвелдом. На территории парка произрастает 17 из 47 видов деревьев, охраняемых государством (список опубликован в сентябре 2004 года).

Mammals of the Park

Млекопитающие



Nyala
(Ньяла)



Leopard (Леопард)



African elephant (Африканский слон)



Warthog (Бородавочник)



White Rhino (Белый носорог)



African Buffalo (Африканский буйвол)

Bird Park
Птицы
парка



Silver eagle (Серебристый орёл)



Belogolova Alcyone (Буроголовая альциона)



Toko
(Токо)



Eagle-buffoon (Орёл-
скоморох)



Ordinary fowl (Обыкновенная
цесарка)



Roller
(Сизоворонка)

FAUNA OF THE KRUGER NATIONAL PARK PRESENTS THE 527 SPECIES OF BIRDS AND 147 SPECIES OF WILD ANIMALS. THE PARK IS INHABITED BY CROCODILES, LIONS, GIRAFFES, LEOPARDS, RHINOS, HIPPOS, ELEPHANTS, HYENAS, ANTELOPES (17 VIEWS)

Животный мир национального парка Крюгера представлен 527 видами птиц и 147 видами диких животных. Парк населяют крокодилы, львы, жирафы, леопарды, носороги, бегемоты, слоны, гиены, антилопы (17 видов)



IN ACCORDANCE WITH INFORMATION PROVIDED BY THE
MANAGEMENT OF THE PARK, A PROTECTED AREA HOME TO 5000
RHINOS (BLACK AND WHITE), LEOPARDS 1000, 2500 BUFFALOES,
ELEPHANTS 12000, 1500 LIONS.

*В соответствии с информацией, предоставленной управлением парка, на
охраняемой территории обитает 5000 носорогов (как черных, так и белых),
1000 леопардов, 2500 буйволов, 12000 слонов, 1500 львов.*



Here you can find over 500 species of birds, 100 species of reptiles, about 50 species of fish.

Здесь можно встретить более 500 видов пернатых, порядка 100 разновидностей рептилий, около 50 видов рыб.

